

# EL MUNDO

LUNES 10 DE SEPTIEMBRE DE 2007  
Año XIX. Número: 6.476

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1 euro

NEUROLOGÍA / Descubren diferencias cerebrales entre los partidarios de izquierdas y derechas / 37

## Las tres asociaciones de jueces piden al Gobierno que aplique la ley de banderas

Anasagasti, senador del PNV, acusa al Tribunal Supremo: «La Justicia debería conectar con la realidad, y cuando hay asuntos que están en hibernación conviene no dar la patada en el avispero»

ÁNGELES ESCRIVÁ  
MADRID.- «Lo que ya no debemos esperar los ciudadanos es que el Estado vuelva la espalda ante lo que es una insumisión manifiesta, una actitud retadora y un pulso al Estado. Lo que hay que esperar es que los delegados del Gobierno vigilen por el estricto cumplimiento de la ley y exijan ante los tribunales que se cumplan las resoluciones sobre la presencia de la bandera española en las instituciones oficiales».

La firmeza del requerimiento corresponde a Antonio García, portavoz de la Asociación Profesional de la Magistratura (APM), pero la idea subyacente es secundada por todas

**9 detenidos, entre ellos el dirigente 'abertzale' Juan María Olano, y 11 heridos en la batalla campal entre proetarras y la Ertzaintza en San Sebastián** Página 10

la asociaciones de jueces, cualquiera que sea su tendencia ideológica.

Tanto la Francisco de Vitoria como Jueces para la Democracia, sostienen que los tribunales han de hacer cumplir sus sentencias respecto a los símbolos del Estado y que, si las administraciones autonómicas se resisten a colocar la enseña nacional en los lugares prevalentes de sus edificios, el Gobierno no puede mirar hacia otro lado y, en su caso, ha de emprender las iniciativas que la ley ofrece para que el Supremo logre que el mandato constitucional se cumpla. Sigue en página 8



RUI VIEIRA/AFP

## Los McCann vuelven a casa proclamando su inocencia

Kate y Gerry McCann, los padres de la desaparecida Maddie, dejaron ayer Portugal por sorpresa y regresaron a su hogar, en el Reino Unido. En el aeropuerto de East Midlands -donde se les ve en la imagen-, a pie de pista y con

uno de sus hijos en brazos, Gerry leyó emocionado una declaración en la que negaban estar involucrados en la muerte de su hija y decían que volvían a casa para que los mellizos «tengan una vida normal». Págs. 24 y 25. Editorial en pág. 3

## Sanidad pagará el dentista a todos los niños de entre 7 y 15 años

RAFAEL J. ÁLVAREZ  
MADRID.- El Ministerio de Sanidad va a financiar un programa para lograr que todos los niños y niñas españoles de entre siete y 15 años reciban en el sistema público la misma atención dental con independencia de la comunidad autónoma en la que vivan.

El proyecto se llama Plan de Salud Bucodental y será planteado por el ministro Bernat Soria a los consejeros de las 17 comunidades autónomas en el próximo Consejo Interterritorial de Salud, que se celebrará en el transcurso del mes de octubre.

El Plan, al que ha tenido acceso este periódico, pretende garantizar prestaciones que van desde las limpiezas de boca, los sellados de fisuras o los empastes hasta las extracciones y las revisiones periódicas. Sigue en página 22

EL INGLÉS CON VAUGHAN

Hoy, gratis, la carpeta archivadora y una nueva ficha



Hamilton (izqda.) riega con champán a Alonso, ayer en Monza. / J. B. / EFE

## Alonso responde a la polémica con un gran triunfo sobre Hamilton

EUROBASKET / La selección española ya es primera de su grupo tras vencer a Rusia (81-69) en un gran partido de Calderón

ATLETISMO / Powell bate el récord de 100 metros y se resarce de su fracaso en el Mundial de Osaka

Suplemento Deportes 16 páginas

COLEGIO MONTFORT BILINGÜE EN INGLÉS

ÚLTIMAS PLAZAS

CALIDAD EDUCATIVA CERTIFICADA

- Desde los 2 años hasta la universidad.
- Educación bilingüe en inglés.
- Certificados: Trinity College y London University.
- Programas para la estimulación de la inteligencia.
- Francés, 3er idioma en todas las enseñanzas.
- Máxima exigencia y rendimiento académico.
- Informática desde educación infantil.
- Escuelas de música, danza, ajedrez y educación vial.
- 13 escuelas deportivas.

INTERNADO IDEAL PARA EL ESTUDIO Y EL DEPORTE

www.colegiomontfort.es Tel. 91 886 70 65